

## NON au bétonnage fou des quartiers d'Argenteuil

!

par Georges Mothron, jeudi 30 septembre 2010, à 11:29

---

En modifiant le Plan Local d'Urbanisme que nous avons voté en 2007, l'équipe municipale fait le jeu des promoteurs immobiliers en permettant la **densification et le bétonnage** de notre ville. Ainsi, **Philippe DOUCET CROIT AVOIR LES MAINS LIBRES POUR BÉTONNER ARGENTEUIL !**

Peu importe que la rue soit étroite, que l'on démolisse une belle propriété, que l'on coupe des arbres... Partout dans Argenteuil, des **projets immobiliers se multiplient** sans concertation et sans que les nécessaires infrastructures (écoles, crèches, routes, commerces, parkings...) n'aient été réfléchies et construites en parallèle !

Les riverains, les Conseils de proximité (s'ils existent encore !) concernés ne sont **ni consultés, ni informés**. Et si les habitants insistent comme à Orgemont (215 logements entre les avenues de Stalingrad et de la Grande ceinture), la ville organise une réunion...le 26 juillet, à 18 H en plein été à l'autre bout de la ville ! De qui se moque-t-on ???

Aucun quartier d'Argenteuil n'est, hélas, épargné !: le projet LANSAY, c'est 320 logements de plus dans le quartier des Champioux déjà saturé par la circulation... d'autres projets suivraient, comme la destruction des anciens magasins FADI et la construction d'un immeuble de 6 étages !

**On construit maintenant sur les espaces verts et terrains de jeux des HLM** (rue Pierre Joly) !

Enfin comment ne pas évoquer **le scandale de l'avenue Utrillo**, au Val Sud, avec l'abattage de 53 arbres en bonne santé et des commerçants privés de stationnement (et donc de clients !), mis devant le fait accompli !

D'autres projets restent au point mort depuis 3 ans, telle la rénovation du quartier de la Porte Saint-Germain, ou la «friche Barbusse»... «magnifique» terrain vague en entrée de ville !

Face à cette situation, le « système DOUCET » a sa réponse: **c'est la faute aux autres...**

Déjà l'automne, **les feuilles... d'impôt tombent** : chaque Argenteuillais se rend compte désormais que notre gestion a fait place à un **matraquage fiscal** qui décourage les Argenteuillais... Nous, **on garde espoir...** à très bientôt !

Par ailleurs, nous tenons à votre disposition, sur simple demande, le rapport complet de la Chambre Régionale des Comptes, dont les commentaires que nous avons fait annexer.

Commenter · J'aime · Partager

Philippe Métézeau et 10 autres personnes aiment ça.



**Soraya Darcherif** LANSAY j'habite en face une vrais catastrophe le nouveau maire joue au play mobile il construit , il construit , il construit

...

Il y a 19 heures · J'aime · 1 personne ·



**Valerie Soulat** j'aimerais bien recevoir le rapport de la chambre régionale des comptes et vos commentaires. est ce possible par e-mail ?

Il y a 13 heures · J'aime ·